

THL Leistungsabnahme in Bronze

Am Samstag, den 13.10.2012, einen Tag vor dem [140-jährigen Gründungsfest](#), fand für 15 Kameraden in Klam die Leistungsabnahme für das Technische Hilfeleistungsabzeichen (kurz THL) statt.

Unter den kritischen Augen der Bewerter und in Anwesenheit des Klamer Bürgermeisters, Josef Fraundorfer, und des Kommandanten der FF Klam, HBI Friedrich Wagner wurde die Leistungsabnahme mit Bravour durchgeführt.

Nach der Abnahme hielten der Hauptbewerter, Bürgermeister Fraundorfer, Kommandant Wagner und der THL Verantwortliche HBM Ronald Riepert eine kurze Ansprache, in deren Anschluss die Leistungsabzeichen und Urkunden überreicht wurden.

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle für die zahlreichen geopferten Übungsstunden und die erfolgreiche Leistung bei der Abnahme.

[Fotos von der THL Leistungsabnahme](#)

18.11.2012 18:42 von Andreas Kollmann